
 

 

REQUERIMENTO Nº 1098/09 
De Informações 

 
 
“Quanto ao efetivo da Polícia Militar, 
bem como o número de viaturas 
existentes na Corporação”. 

 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros 

munícipes e comerciantes, que estão indignados com o aumento da criminalidade em 
nosso Município; 

 
Considerando-se que, inúmeros munícipes e proprietários de comércios 

dizem ter sido vítimas de assalto e roubo nos últimos meses, e que a ação dos marginais 
vem sendo cada vez mais audaciosa, causando medo e terror nos moradores e 
comerciantes de nossa cidade, que se sentem acuados diante de tanta criminalidade; 

 
Considerando-se que, conforme informações colhidas, existe 

comerciante que no prazo de 45 dias, foi assaltado 03 (três) vezes, e hoje, pensam 
seriamente em deixar nossa cidade por temer novos assaltos e até mesmo represálias, e 

  
Considerando-se que, este Vereador é conhecedor da atuação dos 

Policiais Militares em nossa cidade, do esforço e da dedicação que os mesmos tratam a 
área de segurança, fazendo engrossar a fileira dos que se preocupam com a atual 
situação que passa nosso município,  

 
Considerando-se que, todo o acima exposto faz com que este vereador 

solicite informações quanto ao efetivo de Policiais Militares, bem como o número de 
viaturas existente em nossa cidade, uma vez que, posteriormente serão tomadas 
providências para tentar auxiliar nossa cidade neste assunto,  

  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao Digníssimo Comandante da Polícia Militar de Santa Bárbara d’Oeste, 1º 
Tenente Ricardo Henrique Teixeira Anversa, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1 – Qual o número do efetivo da Polícia Militar em nosso Município? 
 
2 - Quantos Policiais Militares estão afastados? Quais os motivos? 
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3 – Qual o déficit de Policiais Militares em nossa cidade? 
 
4 - Qual o número de viaturas da Policia Militar em condições de uso? 
 
5 – Quantas encontram-se baixadas para manutenção? 
 
6 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de junho de 2009. 

 

 
 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


